

# 週末チャレンジクラブ活動報告書

第9,10回「青少年の家フェスタ準備！」

## 青少年の家フェスタ準備

2017年2月5日、19日(日)に第9,10回に週末チャレンジクラブの活動を行いました。活動内容は両日ともに3月12日(日)に行われる「青少年の家フェスタ」の準備！1月に皆で出し合った、たくさんの看板のデザインを、ユースワーカーズ倶楽部の皆が一つのデザインにまとめてくれました。



## 看板作り

一つにまとめられ看板のデザインは、皆の思いが見事に結集された物。すぐに皆気に入って、作業に取り掛かりました。紙をちぎってちぎり絵にしたり、たくさんの「花」をおったり、絵を切ったり、張ったり。一年間一緒に過ごしてきた仲間と会話を楽しみながら、どんどん作業が進みました。



## 模擬店準備

看板作成に引き続き、行ったのは模擬店準備。青少年の家フェスタ当日に、皆で出す模擬店の準備に取り掛かりました。今回模擬店で提供する料理はなんと、巨大鍋で作る「具沢山汁」です。皆で具のアイデアを出し合い、所内に張るポスターを一人1枚作成しました。



### 【担当者より】

一年間、共に過ごしてきた仲間とだから作れる雰囲気を感じた2日間でした。週末チャレンジクラブでは、班のメンバーで活動する時間を多く取り入れました。そして、それと同時に、「遊び」などを通して、班に関係無くたくさんの仲間と触れ合う時間も大事にしてきました。大きな大きな看板を作っている時、子どもたちは自由に動き回りました。時には班の友だち。時には気の合う仲間と。仲良くしゃべったり、時にはふざけたりしながら作業を行いました。個々で触れ合いながらも全体が繋がっていました。このメンバーで作る料理が、青少年の家フェスタを盛り上げることは間違いないでしょう。